



光和

光和小
携帯サイト

10月号
練馬区立光和小学校
令和6年9月30日



ともに子供を育む

校長 矢島 直行

2学期が始まって1か月がたちます。厳しい残暑が続きましたが、朝夕は過ごしやすくなりました。これからはスポーツや読書に最適な季節を迎えようとしています。子供たちが落ち着いて学校生活を送ることができるよう努めてまいります。

先日、石神井警察署から学校に電話がありました。警察からの電話に最初は驚きましたが、「PTAの方が16名交通ボランティアに登録してくださいました。」との連絡でした。話を聞いて大変嬉しくなりました。交通ボランティアとは、通学路安全運転呼びかけ隊のことです。子供の交通事故を防止するために、都内の各警察署長が委嘱した方々です。これまで、元PTA会長1名が登録してくださっていましたが、今回、子供たちのために16名の方が登録してくださり、石神井警察署の方も喜んでいました。保護者の方も大変ご多用の中、「できるときにできることを」との思いで登録していただいたようです。我が子だけではなく、学校の子供たちのために登校時の見守りに協力していただけることは本当にありがとうございます。感謝申し上げます。

以前学校だよりも書きましたが、「だれかやる」と「だれがやる」の違いは、「だれかがやってくれるだろう」と「自分がやらなくては」との大きな違いがあります。子供たちのために自分たちが何かできないだろうかの思いが、「だれがやる」の気持ちにつながっていきます。これまでも登校班による集団登校では、多くの方にお世話になっています。学校だけではなく、保護者と地域の方の協力によって子供たちは安全に過ごすことができています。学校も子供たちの安全のために努めていますが、学校だけでは限りがあります。「だれがやる。自分がやらなくては」の思いで我が子だけではなく、光和小学校の子供たちのことを考えて行動していただくことが、子供たちを健やかに育むことにつながります。

10月19日（土）は運動会です。子供たちは運動会に向けて練習に一生懸命取り組んでいます。練習を積み重ねる本人の努力はとても大切ですが、演技や競技は自分一人だけではできません。友達がいて協力や励まし合い、競い合ってこそ最高の運動会となります。集団を通して子供たちは育まれていきます。運動会の練習が始まると、教員は互いに協力をして校庭にラインを引くなど、子供たちが安全に演技や競技ができるように取り組みます。また、運動会が円滑に運営できるようにPTA運営委員をはじめ、係の皆様のお手伝いがあります。さらに練習期間中、放送の音などで大変ご迷惑をおかけする地域の皆様方のご協力があります。このように子供たちを支えてくださる多くの方々がいます。保護者と地域の皆様方に改めて感謝申し上げます。

今年の全校スローガンは、「みんなで協力し、全力で楽しみ、最高の思い出になるような運動会にしよう」です。運動会を成功させようと1年生から6年生まで互いの力と気持ちを合わせて練習に励みます。子供たちは最後まで諦めずに全力で取り組み、練習の成果を十分に発揮してくれることと思います。子供たちにとって最高の運動会となるように皆様方の大きなご声援をお願いいたします。

10月（神無月）の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
	1	2	3	4	5	6
	都民の日	クラブ活動	情報モラル教室⑤ 練馬大根畠見学③	避難訓練		
7	8	9	10	11	12	13
全校朝会 運動会全校練習 安全指導	生きもの交流体験①	4時間授業	集会	運動会全校練習		
14 スポーツの日	全校朝会 運動会全校練習予備日	運動会係児童準備⑥ (⑤)		運動会前日準備⑥ (⑤)	運動会	
21 振替休業日	学年朝会	通常時程 全学年下校14:35	集会 生活科見学② 笑顔プロジェクト④	生活科見学②		
28	29	30	31			
学年朝会	みん友活動 生活科見学②	生活科見学② クラブ	就学時健康診断 水曜時程4時間授業			

①→1年生 ②→2年生 ③→3年生 ④→4年生 ⑤→5年生 ⑥→6年生

お知らせ・お願い

中学校区別協議会 10月23日(水)全学年14時35分下校

練馬区では、小中一貫教育を大切にし、『目指す15歳の姿』の実現に向けた取り組みの実践・研究、いじめ防止や不登校の解消など豊かな心の育成に向けた取組の実践・研究を重点取組とし、9年間を見通した意図的・計画的な指導の充実や、子供の自己肯定感や意欲の向上を図っています。

10月23日は、三原台中学校・泉新小学校・橋戸小学校の教員が、5時間目の授業を参観し、その後研究分科会に分かれて研究協議を行います。他校の教員による授業参観があるため、通常の水曜時程ではなく、通常時程となり全学年14時35分下校となります。

運動会について

運動会へ向けて、9月24日(火)より特別時間割での練習が始まりました。子供たちは、現在表現運動を一生懸命に練習しています。

今年度は昨年度と同様に学年表現運動、短距離走、団体競技、高学年リレーを行います。表現運動では、子供たちの生き生きとした姿を見ていただきたいと考えております。今年度の短距離走も、順位はつけません。団体競技では、昨年度同様に各学年に応じた内容で行います。

暑さに気を付けながら、子供たちの安全を第一にして練習に臨みます。ご家庭に体操着の洗濯などでご協力をしていただくことがあるかと思います。よろしくお願ひいたします。

当日は、演技中の学年の保護者の方が前で見ることができるように、お互いに場所を譲りながらご観覧ください。

運動会の詳細については、後日配布する運動会のお知らせや運動会特別号の学年だよりをご覧ください。

2年生の様子

夏休みが終わり、学校のリズムが戻り、元気よく過ごしています。体育の学習の走・跳の運動遊びでは、ゴムを使って、みんなで歌いながらゴムを跳んだり、踏んだり、ねじったりする遊びをしました。また、「かごめかごめ」「はないちもんめ」などの遊びにも取り組みました。昔ながらの遊びですが、みんなで歌って一緒に取り組むことで、新たな面白さを発見したようです。様々な学習の場面で、友達ができないときや分からぬときには、励まし、教え合っている2年生です。運動会でも、声をかけ合い協力して頑張ることでしょう。さらなる成長を期待しています。

1年生の様子

入学してから5ヶ月、学校生活にも慣れて、たくさんのことが上手にできるようになりました。朝の支度や給食の配膳は、入学当初は時間がかかりましたが、今では時間内に手際よくできます。牛乳パックもみんな上手に開いて、きれいに片付けられるようになりました。特に夏休み明けの成長ぶりに驚いています。ご家庭でたくさんお手伝いをさせてもらったり、様々なことにチャレンジさせてもらったりしたお陰かなと思います。友達関係も広がって、たくさんの友達と仲良く遊ぶ姿も見られます。朝顔のつるのようにぐんぐん成長している1年生です。